

Bericht zur Ausbildung zum Regionalen Schiedsrichter in Homburg-Jägersburg

In einem verbandsübergreifenden Lehrgang vom Pfälzischem Schachbund und Saarländischem Schachverband wurden am letzten Septemberwochenende zwölf neue Regionale Schiedsrichter im Saarland und der Pfalz ausgebildet. Fünf Lizenzträger verlängerten bei der Veranstaltung in der Gustavsburg in Homburg-Jägersburg ihre bereits bestehende Lizenz.



vlnr. Michael Müller (Ausbildungsreferent PSB), Rainer Schmitt, Marcel Agné, Stefan Hombach, Referent Bundesturnierdirektor IA Gregor Johann, Damien Arriens, Dieter Meyer, Ulrich Schmitt, Pascal Laag, Hans-Gerhard Pernutz, Dominik Freimuth, Michael Strack, Moritz Gluch und Günther Wentz (es fehlen wegen früherer Abreise: Barbara und Hans-Jürgen Alt, Jan Wilk, Wolfgang Kupsch, Annette Wieprecht und Marius Unbehend).

Über zwei Tage hinweg setzten sich die angehenden Referees mit den FIDE-Regeln, Turnierordnungen, Bedienungsanleitungen für Schachuhren und Turnierprogrammen auseinander und diskutierten über Regelfragen und Fallbeispiele. Den Stoff vermittelte ihnen Bundesturnierdirektor IA Gregor Johann auf engagierte Art und Weise und mit vielen Berichten und Anekdoten aus seinen eigenen Schiedsrichtereinsätzen.

Im Anschluss musste noch eine schriftliche Prüfung abgelegt, in der die Teilnehmer ihre erworbenen Kenntnisse demonstrierten. Die beste Leistung erzielte dabei Pascal Laag vom SC Pirmasens.

Vielen Dank an den Referenten IA Gregor Johann und an Günther Wentz für das Bereitstellen der Räumlichkeiten und der Verpflegung. Den neuen Schiedsrichtern wünsche ich viel Erfolg und viel Freude in ihrem neuen Betätigungsfeld.

Michael Müller
Ausbildungsreferent PSB